

## Dr. Lars Sommerhäuser

Dr.-Ing., Dipl.-Ing. Lars Sommerhäuser wird zum Einzelmitglied der SATW ernannt in Anerkennung seines grossen Engagements und erfolgreichen Einsatzes zur Entwicklung neuer technologischer Prozesse und deren industrieller Umsetzung.

### Curriculum Vitae

Mit seinem Maschinenbaustudium und seiner anschliessenden Promotion an der RWTH Aachen legte Lars Sommerhäuser die Basis für seinen beruflichen Werdegang. Danach wechselte er in die Industrie und arbeitete dort sowohl in Produktionsunternehmen als auch bei Maschinen- und Anlagenherstellern. Nach über fünfzehn Jahren als Abteilungsleiter, CTO, COO und CEO in der Industrie wechselte er an die Empa, dem Forschungsinstitut des ETH-Bereichs für Materialwissenschaften und Technologieentwicklung. Dort ist seine wichtigste Mission, in der Schweiz ein Netzwerk von Technologietransferzentren aufzubauen. Darüber hinaus engagiert sich Lars Sommerhäuser in verschiedenen Gremien dafür, die Wettbewerbsfähigkeit der Schweizer Industrie weiter zu stärken und so Industriearbeitsplätze in der Schweiz zu sichern.

